

TSV Feldkirchen
bei München von 1912 e.V.



Tennisinfo 2016

TSV Feldkirchen bei München von 1912 e.V.



TSV Feldkirchen bei München von 1912 e.V.
Olympiastr. 1
85622 Feldkirchen

Geschäftsstelle

Montag	08:00 bis 12:00 Uhr
Donnerstag	09:00 bis 12:00 Uhr
Mittwoch (April - Oktober)	18:00 bis 20:00 Uhr

Telefon: (089) 903 64 60
Fax: (089) 905 29 447
www.tsvfeldkirchen.de
office@tsvfeldkirchen.de

Ansprechpartner:

Vorstand:

Brigitte Pfaffinger
Peter Szegoe
Ingrid Häfner

Abteilungen:

American Football	Franz Schmidt
Fußball	Rudi Klaus
Gymnastik	Brigitte Pfaffinger
Judo	Heinz Schmitt
Tennis	Manfred Hargasser
Tischtennis	Matthias Teubner

Inhalt

Grußwort

Damen

Bezirksklasse 2

1. Herren

Landesliga

2. Herren

Bezirksklasse 1

3. Herren

Bezirksklasse 2

Damen 30

Kreisliga

Herren 30

Bayernliga

1. Herren 40

Bayernliga

2. Herren 40

Bezirksliga

1. Herren 50

Regionalliga Süd-Ost

2. Herren 50

Bezirksklasse 1

Herren 60

Bezirksliga

Herren 65

Bezirksklasse 1

Junioren 18

Bezirksliga

1. Knaben 14

Bezirksklasse 1

2. Knaben 14

Bezirksklasse 3

Midcourt U10

Bezirksklasse 1

U9 Kleinfeld

Bezirksklasse 1

Kinder-Trainings-Camp

Termine

Mitgliederverzeichnis

Übersicht Verbandsspiele (als Faltblatt) Heftmitte

Impressum

Herausgeber:

TSV Feldkirchen bei München von 1912 e.V. Abt. Tennis

Olympiastr. 1

85622 Feldkirchen

Verantwortlich für Redaktion und Druck:

Manfred Hargasser, Simon Körber, Anton Greipl und Lisa Oberth

Änderungen und Anregungen bitte an die Redaktion

Auflage: 300 Stück

Grußwort

Liebe Mitglieder, liebe Tennisfreunde,

im Namen der Abteilungsleitung begrüße ich Sie herzlich zur neuen Saison! Mit unserem Infoheft erhalten Sie wichtige Informationen zur neuen Tennissaison, zum Spielbetrieb und zu den diesjährigen Terminen.

Die Spielpläne der Mannschaften finden Sie als Faltblatt in der Mitte dieser Broschüre. Es würde uns und die Mannschaften sehr freuen, möglichst viele Zuschauer zu den Punktspielen begrüßen zu dürfen. Immerhin sehen Sie bei uns Spieler, die aktuell in bayerischen und deutschen Ranglisten oben mitspielen und solche, die früher sogar in der ATP-Rangliste geführt waren.

Aber lassen Sie mich zunächst mit einem kurzen Rückblick auf ein erfolgreiches Tennisjahr 2015 starten:

An den Punktspielen nahmen letztes Jahr insgesamt 16 Mannschaften teil. Besonders hervorzuheben ist der bayerische Meistertitel der Herren 50 verbunden mit der Teilnahme an der deutschen Mannschaftsmeisterschaft in Landau, wo ein hervorragender 2. Platz erreicht wurde.

Die Damen 30 Mannschaft belegte in der Bezirksliga einen sehr guten 3. Platz, während die Damenmannschaft bei einem 8. Platz noch etwas Lehrgeld zahlen musste.

Sehr erfreulich waren die guten Platzierungen der Herren I in der Landesliga, sowie der Herren 30, die im ersten Jahr nach dem Aufstieg in die Bayernliga einen hervorragenden 3. Platz belegten. Die 2. Herrenmannschaft belegte in der Bezirksklasse 1 den 5. Platz und die 3. Herren belegte in der Bezirksklasse 3 einen überzeugenden 3. Platz, welcher zum Aufstieg in die Bezirksklasse 2 ausreichte. Vor allem unsere jungen Nachwuchsspieler waren die tragende Säule dieser Mannschaft.

Die Herren 40 schafften in der starken Bayernliga nach holprigem Start einen guten 4. Platz. Der 2. Herren 40 Mannschaft gelang nach überzeugenden Auftritten ein souveräner Aufstieg in die Bezirksliga.

Die 2.Herren 50 belegte einen sehr guten 3. Platz in der Bezirksklasse 2.

Die Mannschaft der Herren 60 schaffte nach erneutem Verletzungspech einen ordentlichen 5. Platz in der Bezirksklasse 1.

Die Herren 65 erreichten einen Platz im Mittelfeld der Bezirksklasse 2.

Ein erfolgreiches Jahr konnten unsere vier Jugendmannschaften feiern. Die Junioren schafften den souveränen Aufstieg in die Bezirksliga. Die Knaben belegten in der Bezirksklasse 2 einen guten 3. Platz, die Bambini in derselben Liga einen 4. Platz. Die neu gegründete U9-Mannschaft belegte den 5. Platz in der Bezirksklasse 1.

Besonders freut mich, dass wir für dieses Jahr zudem eine Midcourt U10 Mannschaft melden konnten und somit in den letzten zwei Jahren unsere Jugendmannschaften von drei auf fünf Mannschaften aufstockten.

Für dieses Jahr haben wir insgesamt 17 Mannschaften für den Spielbetrieb angemeldet, welche wir Ihnen gerne in den folgenden Seiten vorstellen möchten.

Bei unseren beiden Sommercamps nahmen insgesamt rund 110 Kinder und Jugendliche teil. Dafür sind Jugendwarte und Trainer verantwortlich, die sich hervorragend um unseren Nachwuchs kümmern. Hana Burda, Michael Fauth und Simon Körber stehen für alle Fragen zu Angeboten und Möglichkeiten im Jugendbereich zur Verfügung.

Bei unseren Trainern kann sich natürlich jeder melden, der als Anfänger einmal eine „Probestunde“ nehmen, seinen Kindern einmal zum Schnuppern einen Tennisschläger in die Hand geben oder sich über die Trainingsangebote informieren möchte. Zusätzlich gibt es auch dieses Jahr wieder am 24.04.2016 ab 11:00 Uhr einen „Schnupper- und Infotag“ auf unserer Anlage. Dort können Kinder für die zahlreichen Gruppentrainings angemeldet werden. Auch wer schon Grundkenntnisse hat, kann gerne dazukommen.

Leider ist es sehr schwer, jedes Jahr aufs Neue die finanziellen Voraussetzungen zu schaffen, d. h. ein Spielbetrieb auf hohem Niveau zu halten, beste Nachwuchsarbeit zu leisten und viele Angebote im Breitensport anzubieten. Daher sind wir äußerst dankbar, dass die Abteilung auch letztes Jahr wieder großzügige Sponsoren hatte, die dem Verein seit vielen Jahren treu verbunden sind und auf deren Unterstützung wir zählen durften:

Alois Anneser
Anton Anneser
Johann Binder
Elisabeth Brand
Hotel Bauer GmbH
Hans Deichsberger
Rudolf Huber
Patrick Keil
MSD Sharp & Dohme GmbH
OMV Deutschland GmbH
Maximilian Schlattl
Dr. Edgar und Dr. Annegreth Vogel

Ihnen und der Firma HEAD, die uns seit Jahren immer großzügig mit Schlägern und Ausrüstung versorgt ein herzliches Dankeschön!

Herzlicher Dank gebührt auch allen, die vor und hinter den Kulissen mitarbeiten: unserer Trainerin Hana Burda, unserem Platzwart Franz Kassecker, den Trainern und den Mannschaftsführern, die über die gesamte Saison hinweg „ihre“ Mannschaften organisieren. Allen, die uns beim Sommerfest und bei allen weiteren Veranstaltungen tatkräftig unterstützen hier nochmals vielen Dank.

Herzlich danken möchte ich auch der TSV Vorstandschaft und dem TSV Büro für die finanzielle und organisatorische Unterstützung und die prima Zusammenarbeit über das ganze Jahr hinweg!

Nun wünsche ich Ihnen im Namen der gesamten Abteilungsleitung eine schöne, erfolgreiche Saison – ohne Verletzungen und mit vielen schönen Tennistagen. Ich würde mich sehr freuen, Sie oft auf dem Tennisplatz und bei unseren Veranstaltungen – sei es beim Schleiferlturnier, dem Sommerfest, den Vereinsmeisterschaften oder der diese Jahr hoffentlich wieder stattfindenden Weihnachtsfeier – zu sehen!

Mit herzlichen Grüßen



Manfred Hargasser

PS: Bei Michael Fauth können Sie jederzeit Ihre Schläger professionell besaiten lassen.

Michael ist wie folgt erreichbar:

Tel.: 0163 - 61 58 74 8

email: michaelfauth@gmx.de
